

## Auslandssemester in Irland - LARA HELL

Hallo, ich bin Lara Hell, 17 Jahre alt und besuche die Klasse SV 4. Zu Beginn dieses Schuljahres begann für mich und fünf weitere Schüler\*innen des Sozialwissenschaftlichen Gymnasiums und der Fachoberschule für Tourismus eine unvergessliche Zeit. Über einen Zeitraum von vier Monaten lebten wir in Carlow, einer kleinen Stadt, die nur eine Autostunde von Dublin entfernt liegt. Wir durften die Menschen und ihre Kultur hautnah erleben. Gemeinsam mit einer spanischen Schülerin wurde ich von einer liebevollen Gastfamilie aufgenommen, die mir stets zur Seite stand und mich unterstützte. Bei auftretenden Problemen konnte ich mich sowohl an meinen Ansprechpartner vor Ort als auch zuhause wenden.

Unsere schulische Heimat während des Aufenthalts war das Tyndall College in Carlow. Das Schulleben in Irland unterscheidet sich sehr von unserem gewohnten Ablauf. Eine Schuluniform tragen zu müssen, und das Wechseln der Klassen für verschiedene Fächer waren für mich neue Erfahrungen. Überraschenderweise fiel es mir leicht, dem Unterricht in englischer Sprache zu folgen, und ich fand mich schnell zurecht. Die Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel ermöglichte es mir, nicht nur die Schule zu erreichen, sondern auch zahlreiche andere Orte in Irland zu erkunden. Gemeinsam mit meinen Freunden habe ich viele Städte und Sehenswürdigkeiten besichtigt, wobei die Küstenstadt Galway besonders empfehlenswert ist. Schnell knüpfte ich neue Freundschaften, vor allem mit anderen Austauschschülern aus aller Welt. So lernte man nicht nur die irische Kultur besser kennen, sondern auch andere. Einzig das Essen war nicht immer nach meinem Geschmack und ich habe die heimische Küche sehr vermisst. Abschließend kann ich sagen, dass ich sehr froh bin, diese vier Monate erlebt zu haben und würde mich immer wieder für ein Auslandssemester entscheiden.